## **Nominations**

## Changement à la direction de 6 institutions

a fin de 2018 a été marquée par un nouveau souffle donné par le Souverain à 6 institutions clés: le Conseil National des Droits de l'Homme (CNDH), le Conseil de la Concurrence (CC), la Haute Autorité de la Communication Audiovisuelle (HACA), l'Institution du Médiateur, l'Instance nationale de la probité, de la prévention et de la lutte contre la Corruption (ICPC) et le Conseil Economique, Social et Environnemental (CESE). Ainsi, Amina Bouayach, Driss Guerraoui, Latifa Akharbach, Mohamed Benalilou, Bachir Rachdi et Ahmed Reda Chami, ont été nommées respectivement à la tête du CNDH, du CC, de la HACA, de l'Institution du Médiateur, de l'ICPC et du CESE.

Lors des audiences royales qui leur ont été accordées à cette occasion, les nouveaux responsables ont reçu des orientations







(De g. à d.) A. Bouayach, D. Guerraoui, L. Akharbach, M. Benalilou, B. Rachdi et A.Reda Chami



claires et précises de la part du Souverain. Dans ce cadre, SM le Roi a appelé à la promotion de la culture des droits de l'Homme dans le Royaume, au respect des règles de la concurrence loyale dans le domaine des Affaires, au développement et la mise à niveau du paysage audiovisuelle et à la poursuite des efforts de médiation en cas de litiges entre les citoyens et les

administrations publiques, outre la lutte contre toutes les formes de corruption.

Dévoilant leurs intentions pour l'année 2019, les six responsables se sont engagés à ne ménager aucun effort, afin d'améliorer le rendement des institutions qu'ils dirigent, au profit du pays et des citoyens, conformément aux Orientations royales.

M.L